
 

El Intendente de Magallanes, Arturo 
Storaker, se reunió con la nueva 
directiva de la Asociación Gremial de 
Comunicadores de Magallanes (AGCM.  

En la reunión se conversó respecto a la 
posibilidad de armar una mesa de 
trabajo en la que participen 
propietarios de medios, asociados y 
representantes del Gobierno Regional.  

Lo fundamental de esta mesa de 
trabajo sería proteger los derechos 
laborales de los asociados, que tengan 
buenas condiciones laborales, 
capacitaciones, acceso a tecnología y 
una cancelación adecuada del trabajo 
que realizan.  

Frente a esto el presidente de la AGCM, 
Cristián Bahamónde, sostuvo que “esta  

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENDENTE SE REUNIÓ CON 
ASOCIACIÓN GREMIAL DE 
COMUNICADORES DE MAGALALNES    

 La nueva directiva de la AGCM 
busca obtener apoyo de las entidades 
gubernamentales y las autoridades de 
la región para cautelar y mejorar las 
condiciones laborales y capacitaciones 
de sus asociados.   

 

reunión fue positiva y con mucha 
disposición por parte de la autoridad, 
ahora hay que cautelar que eso se 
cumpla y lo que propusimos se vaya 
concretando en el camino”.   

Además señaló que “el Intendente se 
mostró muy llano en participar, lo que 
es muy bueno para nosotros y por eso 
estamos contentos y expectantes”.  


